
令和６年６月７日(金) 
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はなれていても つながれる！ 
 

伊勢市立修道小学校たより 

№９ 
はまぐち のりこ 

５年生が 
モルディブの小学生と交流 

５月２８日(火)に JICA（海
か い

外
が い

協
きょう

力
りょく

隊
た い

）との連
れ ん

携
け い

事
じ

業
ぎょう

が実現
じ つ げ ん

し、インド洋
よ う

に浮
う

か

ぶ美
うつく

しい国
く に

モルディブの小
しょう

学
が っ

校
こ う

と修道小学校がつながって同
お な

じ時
じ

間
か ん

を過
す

ごすこと

ができました。５年生の子どもたちは、この日を楽
た の

しみに、何
な ん

日
に ち

も前
ま え

からクイズ

や質問
し つ も ん

の準
じゅん

備
び

、ダンスの練
れ ん

習
しゅう

などに取
と

り組
く

んできました。体
た い

育
い く

館
か ん

でのリハーサル

も行
おこな

って本番
ほ ん ば ん

を迎
む か

えました。Zoom がつながり、モルディブの子どもたちが画
が

面
め ん

に

映
う つ

ると大歓声
だ い か ん せ い

！自
し

然
ぜ ん

に笑
え

顔
が お

があふれ、互
た が

いに手
て

を振
ふ

り合
あ

いました。中日新聞・伊

勢新聞・ZTV の取材
し ゅ ざ い

も受
う

け、またひとつ大切
た い せ つ

な記
き

録
ろ く

が残
の こ

りました。 

２つの国
く に

の言
こ と

葉
ば

がちがうのはもちろんのこと、歴
れ き

史
し

や文
ぶ ん

化
か

、学校
が っ こ う

で学
ま な

んでいる

内容
な い よ う

もちがいます。そのちがいを知
し

ることこそ楽
た の

しい学
ま な

びになります。英
え い

語
ご

で有名
ゆ う め い

な観
か ん

光
こ う

地
ち

や食
た

べ物
も の

を尋
た ず

ねたり、モルディブの子どもたちの質問
し つ も ん

に答
こ た

えたりするこ

とも国際的
こ く さ い て き

なコミュニケーションのチャンスになりました。 

「互いを知
し

り合
あ

うこと」こそが国
こ く

際
さ い

理
り

解
か い

教
きょう

育
い く

のスタートです。「モルディブに行
い

ってみたい！」「海外
か い が い

の人
ひ と

と話
は な

す絶好
ぜ っ こ う

の機
き

会
か い

になった！」という感
か ん

想
そ う

がありました。

修道小学校の子どもたちの「未
み

来
ら い

」がまた広
ひ ろ

がったようで、うれしくなりました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの感想から… 

●もとから議会に関心があり、このツアーに参加してもっと関心をもった。 

●詳しい説明で議会について分かった。もっと知りたいと思った。 

●議員さんが活躍することで世の中は変わり、よくなっていくと感じた。一度はなってみたい。 

●市民全員で意見を出し合って考えるのが一番だけど、１２万人もいるからむずかしいのだと

感じた。 （だからこそ、市議会議員さんが代表の役割をしてくれているということですね。） 

●修道小学校を新しくしたい。ツアーが楽しくて１時間では少ないと思った。 

●教科書で見たようなところに実際に行けたことがよかった。 

●未来のある子どもたちの環境をととのえてほしいと思った。 

●議長席に座らせていただいたり、ていねいに説明していただいたりして、議会に興味がもて

た。よりよい伊勢市にするために協力したい！ 

●お忙しい中、私たちのためにいろいろと考えていただきありがとうございました。 

６年生が 
「議会ツアー」へ 

学校 HP更新中！ 

６月５日(水)午後からの引き渡し訓練を無事に

終えさせていただきました。保護者や地域の皆様

に新たな方法についてご理解いただき、スムーズ

に進行することができました。 

心より感謝申し上げます。 

 

関係者の皆様 

ありがとうございました 

 議場のイスにも座らせていただきました。 

５月３０日(木)に市
し

役
や く

所
し ょ

を訪
た ず

ねて「議
ぎ

会
か い

ツアー」

に参
さ ん

加
か

させていただきました。市
し

議
ぎ

会
か い

議
ぎ

員
い ん

の代表
だ い ひ ょ う

の方
か た

や議
ぎ

会
か い

事
じ

務
む

局
き ょ く

の皆
み な

さんに議会の役割
や く わ り

や議員

の仕
し

事
ご と

について、丁寧
て い ね い

に説
せ つ

明
め い

していただきました。

子どもたちは市
し

民
み ん

として貴
き

重
ち ょ う

な経験
け い け ん

ができました。 

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました！ 


